



いちい

八郎潟中学校
校報 NO. 9
令和3年12月1日発行



2学期生徒総会開催

11月12日（金）の5・6時間目に2学期生徒総会が開催されました。学校の中心となって頑張ろうとする2年生の意気込みが感じられました。また、それをバックアップする3年生の姿や2回目の生徒総会となり、自分たちも学校をよくしていくんだという意気込みが感じられた1年生も印象的でした。総会の中では、たくさんの意見交換ができ、これからの生徒会の活動がとても楽しみです。執行部の5名にどんな学校にしたいかを聞いてみました。



今まで3年生が創ってきてくれた八中を、さらによりよい学校にするために、一人一人が様々な場面で活躍できる場を設けたいと考えています。目安箱を設置して、みなさんの不満が減り、過ごしやすい学校にするように努力します。
生徒会長 渡部 未宙

ぼくは執行部役員として、他の三役の目標である、来たくなる学校にしたいと思います。
生徒会副会長 小柳 凌

誰もが楽しく、来たくなるような学校にしたいです。そのために、意見をよく聞き、改善するところはしっかり改善していきたいです。
生徒会副会長 一ノ関 武志

毎日がすごく楽しい八中にしたいと思っています。そのために、今よりもっと頑張って、未宙さんをサポートし、今までの八中のよさを残しながら新しい八中を創っていきたいです！
生徒会副会長 工藤 もえ

全校のみなさんが楽しく学校生活をおくれるような学校にするため、全力で頑張りますので、全校のみなさんも意見などご協力をお願いします。
生徒会書記 相馬 花佳

学校評価アンケートご協力ありがとうございました



タブレットを使用し
アンケートに答える2年生

師走がやってきました。令和3年も残すところ1か月となりました。本校ではこの時期に、これまでの学校の取組を保護者の方々から評価していただくアンケート調査を行っています。このアンケートは、同じ内容で生徒や教職員にも行なっています。今年度はQRコードを読み取り、スマートフォン等で回答してもらう形式をとりました。皆様からいただいたご意見やご要望を基にして、よりよい学校にしていくための改善策を考え、実行していきます。お忙しい時期でありましたが、ご協力をいただきありがとうございました。また、生徒たちは、24日にタブレットを使用し、アンケートに回答しました。アンケート結果は、学校報「いちい」2月号に掲載する予定です。

お知らせ

12月17日（金）にPTA講演会・学年・学級PTAを開催します。今回は、秋田を拠点に活躍しているタレント「マティログ」氏を講師に招いての講演会です。13時30分開演ですので、たくさんの方のご来校をお待ちしています。また、講演会後は、1・2年生の学年・学級PTAを行います。

放課後自学タイム(ほうじ茶)



質問する生徒達

今年度も基礎学力の定着に向けて「ほうじ茶（放課後自学タイム）」を行っています。定期テスト前の放課後に設定した自学タイムでは、5教科の教員が交流室で質問のある生徒に個別で指導できるようにしています。また、教室では自分で学習を進め、学年部の教員が分からないところや学習の進め方について指導をしています。生徒たちはその時間を有効に活用して学習に取り組んでいます。

座禅教室



静寂の中での座禅

10月28日（木）に3年生が受検へ向けて座禅教室を行いました。青少年保護育成委員会のご支援で、清源寺の志田住職にご指導していただきました。脚を組み静寂の中で心が澄んでいくようでした。

12月の行事予定



1日(水)	3年実力テスト⑦ 定期集金口座振替日 昼読書読み聞かせ(2A)
2日(木)	秋田県学習状況調査(1・2年)
3日(金)	第2回八P連(18:00 小音楽室) フッ化物洗口
4日(土)	南外招待中学校ソフトテニス大会
5日(日)	部活動休止日
7日(火)	昼読書読み聞かせ(3A) 秋田令和高校推薦入試
8日(水)	フッ化物洗口
9日(木)	道徳ミニ研究授業(2A 6校時)
15日(水)	12月職員会議 フッ化物洗口 昼読書読み聞かせ(3B)

薬物乱用防止教室



薬物を勧められた時の演習

19日(金)に五城目警察署生活安全課の少年係の高橋様を講師に招き、2年生を対象に薬物乱用防止教室が行われました。映像資料とともに詳しく説明してくださったり、演習を取り入れながら薬物乱用防止についての正しい知識を指導してくださいました。生徒からは、「薬物について、危険性や怖さを改めて実感することができた。」「もし薬物を勧められたら(話を打ち切る)(きっぱり断る)(すぐに立ち去る)という正しい対処の仕方がわかった。」などの感想がありました。もっと知りたいことや聞きたいこともありましたが、保健の授業で補足し指導する予定です。

「健康生活推進顕彰生徒」受賞



表彰された2名

今年度の男鹿潟上南秋の学校保健会から、3年北嶋顕心さんと3年ブース暖さんが「健康生活推進顕彰児童生徒」として表彰されました。

17日(金)	第3回PTA 講演会 学年・学級PTA
19日(日)	部活動休止日
20日(月)	専門委員会(2学期⑤)
22日(水)	フッ化物洗口 昼読書読み聞かせ(1A)
24日(金)	冬休み前集会 仕事納め
25日(土)	アンソブルコンテスト中央地区予選(秋田市文化会館) 冬季休業(~1月13日)
27日(月)	学校閉庁日(~1月4日)
31日(金)	大晦日 一日市裸参り(~1/1)

HAPPY NEW YEAR! 2022

1日(土)	元日
5日(水)	3年実力テスト⑧